



Come raggiungerci

Ecco le nostre coordinate per i sistemi di navigazione per auto:

43° 16' 81" N, 10° 46' 71" E

DA NORD:

Autostrada Genova-Livorno A12 direzione Livorno, continuare dopo Livorno e Rosignano Marittimo, poi uscire a Cecina Nord.

Seguire indicazioni per Volterra circa 25 km.

Circa 100 metri prima di arrivare al paese di Ponteginori sulla dx c'è un distributore, dopo il distributore girare a dx per Micciano e continuare per circa 9 km.

Circa 500 metri prima di arrivare a Micciano girare a dx, indicazioni per "Rogheta Monterufoli", seguire la strada sterrata. Dopo 300 metri c'è un casolare in pietra: "I Casali".

DA ROMA (270 km):

Autostrada A12 direzione Civitavecchia. Continuare su SS1/E80 verso Grosseto. Proseguire oltre Grosseto ancora 1 ora, uscire a Cecina nord. Seguire poi le indicazioni venendo da nord.

DA FIRENZE (109 km):

Autostrada A1 direzione Roma, uscita Firenze Certosa. Seguire per Colle Val d'Elsa, poi per Volterra e infine per Ponteginori. Arrivati a Ponteginori girare a sx per Micciano. Seguire poi le indicazioni venendo da nord.

BUON VIAGGIO!

How to reach us

Please use the following coordinates for your car navigation systems:

43° 16' 81" N, 10° 46' 71" E

FROM NORTH:

Highway A12 Genova-Livorno heading south, continue after Livorno and Rosignano Marittimo, then take the exit at Cecina Nord. Follow the direction for Volterra.

After 25 km there is the village Ponteginori. As you enter Ponteginori there is a gas station on your right, after that, turn right and follow the direction for Micciano, about 9 km. One km before arriving in the village of Micciano you'll see on your right a country road for "Rogheta Monterufoli".

Make a straight right turn and follow it for about 300 meters, until you'll see the stone house on your left: "I Casali".

FROM ROME (270 km):

Highway A12 towards Civitavecchia. Then follow the SS1/E80 towards Grosseto, continue after Grosseto for about one hour following the signs for Rosignano, and exit at Cecina Nord. Then follow the same direction coming from north.

FROM FLORENCE (109 km):

Highway A1 towards Rome, exit at Firenze Certosa. Go towards Colle di Val d'Elsa, then Volterra and follow the signs for Ponteginori. At the end of Ponteginori village turn left towards Micciano. Then follow the same direction coming from north.

HAVE A SAVE TRIP!

Anfahrt

Geben Sie folgende Koordinaten in Ihr Auto-Navigationssystem ein:

43° 16' 81" N, 10° 46' 71" E

VON NORD:

Autobahn A12 Genova-Livorno in Richtung Süden weiter nach Livorno und Rosignano Marittimo, dann nehmen Sie die Ausfahrt Cecina Nord. Fahren Sie Richtung Volterra.

Nach 25 km kommen Sie im Dorf Ponteginori an. Dort befindet sich eine Tankstelle auf der rechten Seite. Direkt danach fahren Sie rechts Richtung Micciano für ca. 9 km. Ein Kilometer vor Micciano sehen Sie auf der rechten Seite einen Abzweig mit dem Hinweisschild "Rogheta Monterufoli". Biegen Sie scharf rechts ab und folgen Sie der Schotterstraße ca. 300 Meter bis Sie auf der linken Seite das Anwesen "I Casali" sehen.

AUS ROM (270km):

Autobahn A12 Richtung Civitavecchia. Fahren Sie auf der SS1/E80 Richtung Grosseto und folgen Sie nach Grosseto für ca. eine Stunde den Hinweisschildern nach Rosignano bis zur Ausfahrt Cecina Nord. Fahren Sie nun wie oben aus Richtung Nord beschrieben.

AUS FIRENZE (109 km):

Autobahn A1 Richtung Rom, Ausfahrt Firenze Certosa. Fahren Sie Richtung Colle di Val d'Elsa, dann nach Volterra und folgen Sie den Schildern nach Ponteginori. Am Ortsende in Ponteginori biegen Sie links Richtung Micciano ab. Fahren Sie nun wie oben aus Richtung Nord beschrieben.

GUTE FAHRT!